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 局 別 審 査 

 

１ 上 野 盛 郎 委員（自民党） 

 

１ 平成２５年度の環境創造局の予算案について 

（１）２５年度の環境創造局予算編成に対しての局長の所感を伺いたい。 

（２）２５年度の環境創造局予算案の特徴を伺いたい。 

（３）局予算案で、市内経済の活性化の視点で盛り込んだことを伺いたい。 

 

２ 公園整備費について 

（１）２４年度の補正予算を含めた公園整備費の２５年度予算案における主な取組

について伺いたい。 

（２）公園の再整備、施設改良はどのように進めていくのか伺いたい。 

 

３ 横浜みどり税について 

（１）２５年度予算案におけるみどり基金繰入金が２４年度より少ない理由を伺い

たい。 

（２）２６年度以降に入るみどり税額とその執行の考え方を伺いたい。 

 

４ 生物多様性について 

（１）２５年度のプロモーションの施策展開について伺いたい。 

（２）生物多様性自治体ネットワークの代表としてどのように取り組んでいくのか

伺いたい。 
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２ 草 間   剛 委員（自民党）   

 

１ 横浜の水素エネルギーの現状と今後の取組について 

（１）これまでの燃料電池自動車の普及啓発の取組について伺いたい。 

（２）今後の燃料電池自動車に関する取組について伺いたい。 

（３）燃料電池自動車普及の課題について伺いたい。 

 

２ 業務委託による公園緑地等の維持管理について 

（１）公園の樹木等の管理に関する業務委託の年間の発注件数と金額を伺いたい。 

（２）公園の樹木等の管理に関する業務委託の特性について伺いたい。 

（３）公園の樹木等の管理に関する業務委託の質の確保についての現在の取組状況

を伺いたい。 

（４）公園等の業務委託の共通仕様書が、水再生センター等の下水道施設の樹木管 

理の業務委託では使われていないのはなぜか伺いたい。 

（５）複数の公園緑地等管理業務の受注者に対する業務の確実な履行に向けた確認

について伺いたい。 

（６）公園の樹木等の管理に関する委託を、樹木等を管理する技術や知識を持った

造園業者にゆだねることが必要と考えるがどうか。 

 

３ 生物多様性の観点からの公園緑地等の維持管理について 

（１）「よこはま森の楽校」の取組内容について伺いたい。 

（２） 市内の公園で生き物に配慮した維持管理を行っている事例について伺いたい。 

（３）職員の意識や技術力向上のための取組について伺いたい。 

（４）生き物に配慮した維持管理を進めていく上の課題と対応の方向性について伺

いたい。 
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３ 麓   理 恵 委員（民主党） 

 

１ 下水道事業からの再生可能エネルギーの創出について 

（１）下水汚泥燃料化事業の概要について伺いたい。 

（２）燃料化物の有効利用先での効果について伺いたい。 

（３）本事業の２５年度の事業内容について伺いたい。 

（４）今後の汚泥処理施設の更新の進め方について伺いたい。 

（５）下水汚泥以外の再生可能エネルギーの創出に係る取組方針について伺いたい。 

 

２ 放射性物質が含まれる下水汚泥焼却灰の対応について 

（１）最新の下水汚泥焼却灰の放射性物質濃度と保管量を伺いたい。 

（２）保管している下水汚泥焼却灰の周辺への影響について伺いたい。 

（３）これまでに下水汚泥焼却灰の保管等に掛かった経費と東京電力への賠償請求

の状況について伺いたい。 

（４）今までに行った市民、関係者への説明状況について伺いたい。 

（要望）下水道を安定確実に事業運営するためにも、今回の焼却灰の問題をいち早

く解決するよう強く要望します。 

 

３ 災害時の下水直結式仮設トイレについて 

（１）下水直結式仮設トイレの給水ポンプの備蓄の考えを伺いたい。 

（２）下水直結式仮設トイレの設置・使用方法についての周知方法を伺いたい。 

（３）新たに液状化被害が想定される地域防災拠点はどのくらいあるのか伺いたい。 

また、今後の下水直結式仮設トイレの整備についての考えを伺いたい。 

（要望）下水直結式仮設トイレは災害時のトイレ対策として、非常に有効であると

思います。市域全域において、早期に整備を行うよう要望します。 

 

４ 微小粒子状物質（ＰＭ２．５）問題への取組について 

（１）現在の本市におけるＰＭ２．５の測定体制を伺いたい。 

（２）市内の測定局における測定結果を伺いたい。 
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（３）県では、どのような場合に、どのような内容の注意喚起を行うのか伺いたい。 

（４）市民の皆様にどのように注意喚起を行うのか伺いたい。 

（要望）正確な測定データを速やかに公表するとともに、神奈川県などの近隣自治

体とも連携を図りながら、市民の皆様の健康と安全を守るために、適切な対

応を迅速に行っていただくよう要望します。 

 

５ 動物園の集客に向けた取組について 

（１）市内の３動物園全体での過去３年間の入園状況と２４年度の見込みを伺いた

い。 

（２）市内３動物園での入園者増の取組について伺いたい。 

（３）「アフリカのサバンナ」の整備概要を伺いたい。 

（４）「アフリカのサバンナ」の一部開園部分の特徴を伺いたい。 
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４ 加 納 重 雄 委員（公明党）  

 

１ 微小粒子状物質（ＰＭ２．５）に関する情報提供について 

（１）ＰＭ２．５の測定値についても、モバイル版をつくるべきと考えるがどうか。 

（２）コールセンターなどへの電話による問い合わせについても対応するようにす

べきと考えるがどうか。 

（３）市民への周知方法について伺いたい。 

（４）モバイル版やコールセンターの対応について記者発表をするのか伺いたい。 

 

２ ＩＴＴＯと連携した環境施策について 

（１）ＩＴＴＯに対する認識について伺いたい。 

（２）ＩＴＴＯ事務局長の演説に対する所感について伺いたい。 

（３）ＩＴＴＯとの連携の進め方について伺いたい。 

（４）ＩＴＴＯ事務局長の演説に対する所感と連携についての見解を伺いたい。 

 

３ 日本産絶滅危惧動物の保全と金沢動物園について 

（１）繁殖センターでの日本産絶滅危惧動物の保全について伺いたい。 

（２）金沢動物園で実施する環境教育プログラムについて伺いたい。 

（３）金沢動物園の機能強化や、高速側駐車場の幸浦方面からのアクセスルートの

確保が必要と考えるがどうか。 

 

４ 下水道の防災・減災対策について 

（１）２５年度の下水道施設の老朽化対策の取組について伺いたい。 

（２）下水道管きょの点検調査の現状の課題とシステム導入による効果について伺

いたい。 

（３）地域防災拠点の排水を受け入れる下水道管きょの耐震化について 

ア ２５年度の耐震化の進捗予定とその後の進め方について伺いたい。 

イ 下水道ＢＣＰの被災時の対応の考え方について伺いたい。 

（４）下水道管きょの耐震化の状況を市民が把握できるよう、情報を提供すること
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が必要と考えるがどうか。 

 

５ 身近な公園の災害時の活用について 

（１）横浜市防災計画における公園の位置付けを伺いたい。 

（２）横浜市防災計画における公園の位置付けを市民に周知しているか伺いたい。 

（３）身近な公園の防災計画における位置付けについて伺いたい。 

（４）身近な公園にある建築物の、防災計画における位置付けについて伺いたい。 

（５）踊場公園こどもログハウスの協定内容とそれに対する見解について伺いたい。 

（６）身近な公園と公園内の建築物の防災計画への位置付けやルールづくりが必要

と考えるがどうか。 

（７）改めて、身近な公園と公園内の建築物の防災計画への位置付けやルールづく

りが必要と考えるがどうか。 
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５ 木 下 義 裕 委員（みんな） 

 

１ 横浜市緑の協会について 

（１）横浜市緑の協会に対する財政支援の２５年度予算での見直し内容について伺

いたい。 

（２）山下公園駐車場の管理を公募にすべきと考えるがどうか 

 

２ 指定管理者公募について 

（１）公園の指定管理者公募の応募者参加を増やすための取組について伺いたい。 

（２）指定管理者公募に際して、緑の協会の指定割合が高いと考えるがどうか。 

 

３ ズーラシア「アフリカのサバンナ」一部開園に向けた広報の取組について 

（１）「アフリカのサバンナ」一部開園の広報活動の状況について伺いたい。 

 

４ みどりアップ計画について 

（１）２１年度から２４年度までの事業の振り返り、評価・検証はいつ行うのか伺

いたい。 

（２）２６年度以降の緑施策の事業計画内容、とりわけ事業量の確定はどのような

段階を経ていつまでに行うのか伺いたい。 

  

５ 公園愛護会について 

（１）公園愛護会と学校の連携事例について伺いたい。 

（２）今後の学校への公園愛護会活動の周知について伺いたい。 

 

６ 下水道事業中期経営計画について 

（１）２６年度以降の次期経営計画の策定にあたっての考え方について伺いたい。 

（２）長期修繕改築計画及び長期財政シミュレーションの具体的な内容と費用につ

いて伺いたい。 

（３）今後、この取組を他の企業会計にも広げていくべきと考えるがどうか 
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（４）経営という観点で繰出金を支出する環境創造局から水道局に対し経営関与を

していくことが、もっと必要と考えるがどうか。 
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６ 斉 藤 達 也 委員（自民党） 

 

１ 今後の農業施策について 

（１）横浜に農業は必要ないか伺いたい。 

（２）都市農業の振興をどのように進めてきたのか伺いたい。 

（３）都市農業の振興策における成果を伺いたい。 

（４）横浜みどりアップ計画（新規・拡充施策）の「農地を守る」施策の成果を伺

いたい。 

（５）市内の水田面積に対する保全の割合と、その要因について伺いたい。 

（６）農地だけが残るという地域の声に対する考えを伺いたい。 

（７）農地を所有し耕作を続ける上での課題について伺いたい。 

（８）相続税や固定資産税への負担の軽減に向けた取組について伺いたい。 

（９）農業の担い手支援の取組について伺いたい。 

（10）土地所有者が耕作できない農地に対する取組について伺いたい。 

（11）農地の集約を進めるための具体的な取組への考えを伺いたい。 

（12）身近に大消費地があるメリットを活かすための取組について伺いたい。 

（13）植物工場を進めるための課題について伺いたい。 

（14）２６年度以降の農業施策の考え方について伺いたい。 

（要望）水田の保全について、５ヵ年の目標に向けて着実に計画を推進するよう要

望します。 

（要望）横浜の農家が安心して農業を継続できるようにするためには、市街化調整

区域内の土地利用についても、地域の状況の変化に対応し、農家に寄り添っ

て柔軟に対応することを要望します。 
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７ 小 幡 正 雄 委員（ヨコ会）  

 

１ 公園の整備・管理と防災機能の向上について 

（１）災害廃棄物の仮置きや応急仮設住宅の建設用地としての公園の位置づけにつ

いて伺いたい。 

（２）地震防災戦略に基づく、防災に資する公園の整備・管理の進め方について伺

いたい。 

（３）今後の公園を活用した健康づくりの取組の考えを伺いたい。 

（４）公園にトイレを設置する考え方と設置状況について伺いたい。 

（５）トイレを整備し、設置数・比率を上げるべきと考えるがその問題点はどこか

伺いたい。 

（６）防犯上の課題とはどういうものか伺いたい。 

（７）トイレのない公園にトイレを設置することについて、局としての考えを伺い

たい。 

 

２ 大規模公園の整備について 

（１）基地跡地などでの大規模な公園の整備の考え方と課題について伺いたい。 

（２）市全体として、防災や健康増進に資する公園の取組の進め方について伺いた

い。 

 



- 11 - 

 

 

８ 井 上 さくら 委員（無所ク）  

 

１ 放射性物質を含む汚泥焼却灰の処理について 

（１）市の方針に対する地元住民、港湾関係者の意見について伺いたい。 

（２）港湾事業者の組織である「横浜港運協会」から市に提出された具体的な要望

の内容について伺いたい。 

（３）１００ベクレル基準の根拠、また、横浜港運協会が要請した背景について伺

いたい。 

（４）港湾事業者が要請を行った事をどうとらえているのか伺いたい。 

（５）港湾事業者が要請を行った事は、理解できることか伺いたい。 

（６）少なくとも、汚泥焼却灰をそのまま南本牧へ投入しようとした一昨年の方針

を説明するだけでは、事態の打開は望めないと思うが、そういう認識はないの

か伺いたい。 

（７）「放射性物質を含む下水汚泥焼却灰の除染等安全性向上に関する技術評価委

託」という調査の内容について伺いたい。 

（８）セシウム分離の技術については、どのようなものが何件提案されたのか伺い

たい。 

（９）技術について公募しなかったのはなぜか伺いたい。 
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